

# Olimpiadas por los Derechos de la Infancia

Local |

Escrito por: Redacción

Sábado, 23 de Noviembre de 2013 12:21



## **Organizadas en la plaza de la Concordia por la Mesa de la Infancia que componen varios colectivos sociales de Salamanca**

Con motivo del Día Internacional de la Infancia el pasado 20 de noviembre, la plaza de la Concordia ha acogido este sábado las Olimpiadas por los Derechos de la Infancia. Organizadas por Cáritas, Cruz Roja, Movimiento Junior, Asociación TAS, YMCA, Scouts Salamanca, entre otros colectivos sociales de Salamanca.

La Mesa de la Infancia no sólo tiene como objetivos este momento de celebración, sino también hacer visible este día con sus acciones. "Somos organizaciones donde se trabaja día a día por y para la infancia, reflexionamos sobre la situación de los menores y las necesidades que presentan, reivindicando la importancia del bienestar de los niños en nuestra sociedad", explican los organizadores.